

Los investigadores preparan un diagnóstico de los casos reportados.

El diagnóstico según Marcela Márquez, directora del eje temático de desaparición de la Fiscalía, tiene como destino un informe que sirva en un eventual postconflicto.

Ese informe revela que en este momento en el nivel central de la Fiscalía se investigan más de 2.600 casos de desaparición y desplazamiento forzados atribuidos a la guerrilla de las Farc.

“Nosotros al interior del eje temático tenemos categorizadas las investigaciones de acuerdo a la injerencia criminal correspondiente y hemos hecho un diagnóstico (...) preparándonos para el postconflicto de todos aquellos casos que involucran a las Farc o a miembros de los distintos frentes y bloques de las Farc como presuntos responsables de estas conductas”.

Márquez dijo que las zonas del país que se ven más afectadas con casos de desaparición y desplazamiento forzados son la costa pacífica nariñense, el Valle del Cauca y el departamento del Chocó.

<http://www.caracol.com.co/noticias/judiciales/fiscalia-investiga-a-las-farc-por-2600-casos-de-desaparicion-forzada/20141219/nota/2557858.aspx>